



Freiwillige Feuerwehr Hainstadt 1889 e.V., Dienstag, 16. Juli 2024

#1 Mensch, weißt du noch...

Erinnerungen zum 125jährigen Fest der Freiwilligen Feuerwehr Hainstadt 1889 e.V.



Heute vor genau zehn Jahren, am 16. Juli 2014 kam Bewegung auf dem Festplatz in Hainstadt auf. Mehrere LKW mit großen Aluminiumträgern und sogar ein Autokran rücken an, um großes auf die Beine zu stellen, wofür etwa vier Jahre Vorbereitungsarbeit bis zu diesem Tag voraus gingen.

Na wer kann sich noch erinnern?

Heute war der Tag des Zeltaufbaus zu unserem 125jährigen Jubiläums der Freiwilligen Feuerwehr Hainstadt 1889 e.V.

Ein Zelt mit den Maßen von 40 x 60m musste errichtet werden.

So möchten wir über die nächsten Tage einige Erinnerungen von diesem noch immer überwältigenden Fest mit euch teilen. Jedoch wollen wir weniger Geschichten erzählen, sondern euch mit Bildern wieder zurück in das Jahr



2014 versetzen.